

■ Berichtigung des im SHAB Nr. 262 vom 09. 11. 1985, S. 4224, publizierten TR-Eintrags Nr. 2200 vom 31. 10. 1985. **Casal-Bernard-Stiftung**, in Chur, CH-350.7.000.050-2, Stiftung (SHAB Nr. 99 vom 26. 05. 2008, S. 9, Publ. 4490592). Zweck richtig: Die Stiftung hat allgemein den Zweck, aus den jährlichen Reinerträgen des Stiftungskapitals möglichst vielen Bürgern des Kantons Graubünden, ohne Unterschied des Geschlechtes und des Alters und ohne Ansehen des religiösen Bekenntnisses, welche in Not geraten sind und deren Einkommen aus Arbeiterwerb, Zuwendungen aus Wohlfahrtseinrichtungen des Bundes, des Kantons Graubünden, der Gemeinden oder andern Quellen nicht ausreicht, um ihnen und ihren Familien eine ihren Verhältnissen gemäss Lebenshaltung oder eine berufliche Ausbildung zur Erzielung eines Arbeitseinkommens zu ermöglichen, mit einmaligen oder jährlich sich wiederholenden Geldleistungen zu helfen. Destinatäre sollen vor allem junge und alte Kranke und Invalide sein, aber auch begabte Kantonsbürger und Kantonsbürgerinnen, denen die ausreichenden Mittel zur Erlernung eines Berufes fehlen; im weiteren können auch öffentlichrechtlichen Körperschaften und Anstalten wie auch privaten Anstalten des Kantons Graubünden, welche Personen betreuen, die in den Kreis der Destinatäre fallen Geldleistungen ausgerichtet werden. Die Bestimmung der Destinatäre und der ihnen auszubehandelnden Beträge ist Sache des Stiftungsrates.

Tagesregister-Nr. 1737 vom 27.03.2009
(04955302 / CH-350.7.000.050-2)